

英語を楽しく

☆英語教育に力を注ぐ韓国

韓国では、来年度英語教育になんと2000億円(2000wウォンでない)を予算化。小学校から英語を学び高校卒業時には一般会話を誰もが出来ることを目指すという。

韓国では、英語の習得に中学校、高校から欧米に留学させる親が多い。小学生でさえも母親と共に留学し

(もちろん母親は我が子の世話のため)父親はそのための学費稼ぎに働くが、家庭の崩壊に結びつくことが見られ、政府はこのような問題を重視すると共に英語教育の重要性から上記の政策を取っている。



日本人は、世界各地に日本語を話し、かつそれを学ぶための学校が多いように思われるが、年々日本語熱は冷めるようである。韓国語はそれに引き替え反対で、理由は韓国の人々の世界進出はめざましく多くの国、地方で商取引をしている人は多い。それだけに必要なのは韓国語というわけ



ある。しかし、理由はそれだけでないよう思われる。日本語は漢字ひらがな・カタカナと外国の人には覚えることが多い。それに引き替え、韓国語は表音文字でアルファベットのように文字と発音を一致させれば後は単語を覚えればよいといった具合である(実際、文法的なことを覚えなければならないのであるが)。

☆ちよっと一息

子供の遊びを英語で言うと

- 縄跳び(jump rope) 缶蹴り(kick the can) かくれんぼ(hide - and - seek)
- 将棋(japanese chess) しりとり(word - chian - game)
- ファミコン(Nintendo) 雪合戦(snow - ball - fight)
- ままごと(playing house)

英語も日本語もしていること言葉は同じだね

☆イージス艦のイージスとは

英語でAegisと書きます。意味は 保護・援助

イージス艦は Aegis - equipped destroyer と言い、日本語にすると

(他の戦艦を) 保護・援助するための装備された駆逐艦 となります。新聞紙上で特に非難されるのはそういった優秀な装備を持った船がとりわけ事故を起こしたからでしょう。事故を防ぐのは最終的には人の心のあり方によると思います。

ファミコンをNintendo というのは、4が4つと